

**Mast Adapter**  
*Mast Adaptor*



**Beschreibung:**

Der Mast-Adapter AA 9203 dient in Verbindung mit dem Antennenmast AM 9144 zur Befestigung von Antennen mit 22 mm Halterungsrohr. Zudem kann der Mast-Adapter AA 9203 an handelsüblichen Fotostativen mit 1/4" und 3/8" Kameragewinde eingesetzt werden.

Die Polarisierung kann stufenlos durch Drehung der Antenne in der Halterung erfolgen. Im Gegensatz zum Adapter AA 9202 kann auch die Elevation (Neigungswinkel gegenüber der Horizontalen) stufenlos verstellt werden. Zwei robuste Kunststoff-Drehhebel dienen zur sicheren Klemmung der Antenne.

**Description:**

The mast adaptor AA 9203 is used together with Antenna Mast AM 9144 for mounting of Antennas with 22 mm tube. Another possibility is to use the adaptor with a common camera tripod with 1/4" and 3/8" thread.

The polarization can be changed continuously by turning the antenna tube inside the adaptor. In contrast to the simpler adapter AA 9202 the elevation (angle between horizon and 22 mm tube) may be varied continuously. Two robust plastic fixing handles provide a reliable antenna mounting.

<b>Technische Daten:</b> (in Verbindung mit AM 9144)		<b>Specifications:</b> (valid for use with AM 9144)
Material:	Aluminium (Eloxal)	Material:
Gewicht:	225 g	Weight:
Max. Antennengewicht:	5 kg	Max. Antenna weight:
Max. Drehmoment:	25 Nm	Max torque: